



第142回JMRC東北運営委員会

JMRC東北10-004

議 事 録

日時：2010年2月14日(日)13:30~16:00

会場：広瀬文化センター2F会議室(仙台市)

- 議案：1号 第141回議事録(案)の確認
2号 第32回定時総会について
3号 2010年JMRC東北活動計画について
4号 2009年度JMR東北収支報告について
5号 その他

報告：1.全国協議会 2.各専門部会 3.各支部 4.その他

出席者：佐藤副委員長(宮城) 仲野副委員長(山形) 藤村顧問、佐々木委員(青森) 古川委員(青森) 伊藤委員(岩手) 鎌田委員(秋田・ジムカーナ部会長) 伊藤委員(秋田) 菅野委員(福島・審査員部会長) 高橋委員(レース部会長) 柳本委員(ダートラ部会長) 加藤氏(JAFラリー委員) 須田氏(福島) 小野事務局長、

最初に1月21日にご逝去された中村運営委員長に対し黙祷をした。

議事録 佐藤副委員長が議長で会は進行した。事務局より欠席委員(委任状出席)の報告がなされた。

議案に入る前に議長より東北地区在住のJAFの委員を招いている事が紹介され、委員会活動や全国の状況等に付いての話がなされた。ラリー：仲野審査員、加藤委員、19日の会議の報告、保険が問題になっている事、今後の方向性(エコ)についてなどが報告された。スピード：小野委員、第1回目の会議を中村氏の不幸で欠席したので次回以降に報告するとの事であった。米森技術委員、大谷安全委員・スピード審査員は欠席であった。

議案1、出席委員により確認が行なわれ、承認された。

議案2、事務局より通常総会に付いての確認(開催日時・会場など)と会の流れについて説明が行われた。各専門部会の資料は今月中に事務局まで提出する事とした。

続いて議長より報告について求められ、全国を小野事務局長、全国は共同共済に付いてが中心で2月26日に会議があることが報告された。ダートトライアルを柳本部会長、2月3日の全国推進会議の報告で2009JMRCオールスターの反省と2010に付いて報告された。スパー1500に付いて、TOYOタイヤに付いて、ハイブリット車に付いて、2011年のオールスターに付いて等。鎌田部会長よりオールスタージムカーナの受付に関わる問題について説明がなされた。ラリーを古川副部会長、2月6日に部会を開き規則について決めた事、2011年JMRCオールスターを開催する事、保険に付いて等報告された。青森支部古川委員、イベント(青森シリーズ)の日程を決めた事、役員を一部変更した事(副支部長に鶴ヶ谷慶市氏)が報告された。秋田支部鎌田委員、支部総会と忘年会、シリーズ表彰をした事、今年も10月10・11日に秋田フェスティバルを開催する事が報告された。山形支部仲野委員、今月末に支部会を開催するとの事であった。宮城支部佐藤委員、昨日支部会を開いた事、クラブ加入が減った事、会費の見直しを検討して欲しい事、中村運営委員長のメモリアルイベントを計画したい事、中村支部長の逝去で役員を一部変更した事(支部長に佐藤栄一氏・副支部長に小野守平氏・支部事務局に佐藤政一氏)が報告された。福島支部菅野委員、役員の変更(支部長に須田行雄氏) 2県シリーズについて報告された。審査員部会菅野部会長、昨年の審査員勉強会に付いて、今年の予定が報告された。レース部会高橋部会長、昨年のレースの状況に付いて、今年のシリーズ規則と一般規則書を作成した事、今年度の対策として模擬レース形式の走行会を開催する事等に付いて報告された。

議案3、議長より今年度の計画に付いて求められ、ジムカーナ部会よりオータムフェスタに南・北シリーズの統一戦を加えて欲しいとの提案がなされた。検討の結果、基本的には了承できるが内容に付いては今後検討していく必要があるとの事であった。議長より昨年好評だったレスキュー講習会の開催、審判員の育成の為の方法を検討する事、収入を確保する為にもイベントの開催をしたい事、経費を節約する上で委員会を日祭日に開く事等が述べられた。検討の結果、今後随時検討していく事とした。続いて予算案の審議に移り、収入がより厳しい状況なので支出の削減が検討され派遣審査員の補助を打ち切る事、オールスターの選手への補助をやめる事を検討した。表彰式のDVDの作成のお礼とイベントの実行委員会経費を予備費に入れる事が話し合われ以上を盛り込み予算案を作成した。

議案4、事務局より決算書が提出されない内容に付いて報告された。確認のうえ承認され、後日会計監査を受ける事とした。

議案5、中村委員長逝去に伴い委員長を佐藤栄一氏、副委員長に小野守平氏を選出し総会の承認を求める事とした。全国協議会は小野副委員長が出席する事とした。その他、JAFの委員を今後も年1回は招きたい事が報告された。藤村顧問より、イベントをよりシンプルに考えていくべきとの考えが述べられ、加藤氏よりJAFの地区戦のクラス区分は1年かけて検討して来年以降に必要なに応じて変更すればいいとのアドバイスがなされた。

次回は総会の前(同日の午前)に開催する事とし、議長により閉会が宣言され会は閉会した。

2010年2月14日

議長 佐藤栄一